
Ausschussmitglied Dr. Trück: 
Wie ist der Stand der Planung im Bereich Bahnhof Kottenforst? 
 
Antwort der Verwaltung: 
In einer der nächsten Sitzungen des Stadtentwicklungsausschusses wird der Stand der Planung 
im Bereich Bahnhof Kottenforst vorgestellt. Durch das Schreiben eines Anliegers an den 
Landtag wurde ein Petitionsverfahren eingeleitet. Die im Rahmen des Petitionsverfahrens 
dargelegten Auflagen werden bei der weiteren Planung berücksichtigt. Durch das beabsichtigte 
Bebauungsplanverfahren soll anstelle der derzeitigen Gewerbeflächen eine Wohnbebauung 
ermöglicht werden. 


